

LIC: ENFERMERIA

Mass. MARÍA CECILIA ZAMORANO RODRÍGUEZ

ALUMNO:

MIREYA SARAI VAZQUEZ SANTIZ

MATERIA:

ADMINISTRACION DE ENFERMERIA

ACTIVIDAD:

ENSAYO

FECHA:

04/06/20

INTRODUCCIÓN

La planeación en la administración de los servicios de enfermería abarca todo lo que se quiere llevar a cabo, la planificación, se elaboran los objetivos y las intervenciones de enfermería. Esto conlleva que los profesionales de enfermería tengan en cuenta lo importante que es el cuidado de los pacientes.

Tener una meta clara y precisa de los planes de cuidado de un paciente y que se lleve a cabo los puntos principales para un buen desempeño de enfermería.

DESARROLLO

La planeación consiste en buscar estrategias para un buen trabajo de enfermería, se debe de mencionar la fase de planeación, esto facilita el trabajo de enfermería ya que en parte ayuda al paciente a mejorar rápidamente.

Los objetivos del plan de cuidados son primordiales, ayuda a promover la comunicación entre enfermeros/as y pacientes. También es importante que todo lo que se lleva a cabo que tenga un registro para cualquier investigación.

La planificación consiste en 4 etapas las cuales ayudan a un buen plan de cuidados y son muy eficaces cuando se tiene metas claras.

Pero también nos enfrentamos diferentes tipos de problemas que surgen a lo largo del proceso de los planes de cuidado, siempre habrá las desventajas de cada procedimiento que se hace, lo importante es saber cómo llevar a cabo. La elaboración de metas y objetivos es con el fin de medir los riesgos o conseguir los resultados deseados.

También nos habla de las intervenciones de enfermería, esto son de vital importancia ya que controla y reduce los riesgos de alguna infección de los pacientes, pero también promueve una sensación de bienestar física psicológica y espiritual.

Existen dos intervenciones que son cuidados directos y cuidados indirectos. Los cuidados directos son aquellos que se ayuda al paciente al momento de forma directa, como ayudar al cambio de bata. al levantarse de la cama o tomar algunas muestra de glucosa. Y los cuidados indirectos son todos aquellos que son realizas lejos del cliente pero que él tenga como beneficios.

Departamento y servicios de enfermería Es un procedimiento por el cual se forman grupos de trabajo, agrupando tareas, funciones o actividades similares y relacionadas. Existe un primer plano se distribuye el trabajo por tareas, logrando cierta especialización por departamento que permite obtener mejores resultados y ganancias en productividad, logrando de esta manera una departamentalización eficiente para una estrategia a seguir.

Tiene pasos importantes para hacer las tareas de un proceso lo primordial es crear planes que ayuden a mejorar pero tienen que ser realista

Un plan de trabajo se puede Tales actividades que permiten la identificación de necesidades y/o problemas de salud de una comunidad o población específica que están basados en las necesidades de información de los distintos niveles del sistema sanitario.

En el diagnostico situacional e s tener el conocimiento de las diversas problemáticas que puede existir enfermedades o problemas de diversa índole - Magnitud: prevalencia, incidencia, mortalidad, letalidad o porcentajes según variables de población, espacio y tiempo
Trascendencia: impacto social o económico. Pérdidas por enfermedad, incapacidad o muerte, disminución en la producción y/o productividad. - Vulnerabilidad: recursos disponibles para prevenir, controlar o erradicar el problema (inmunización, tratamiento, diagnóstico, etc.)

CONCLUSIÓN

En conclusión es importante hacer los planes de enfermería con las características que conllevan, elevan las posibilidades de hacer lo correcto para un mejor beneficio del paciente, por la cual es importante investigar y analizar cada uno de los planes que se tiene.

También saber los departamentos y servicios de enfermería, para tener en cuenta los trabajos que se realizan en cada área, para llevar a cabo un mejor trabajo y beneficio de los pacientes.

BIBLIOGRAFIA: <http://aprendeenlinea.udea.edu.co/lms/moodle/mod/page/view.php?id=61952>

http://www.salud.gob.mx/unidades/cdi/documentos/pasm_cap4.pdf